

Le prêtre est au service de toute l'Église, mais il faut toute une Église pour faire un prêtre !

7 ans de préparation au service de nos âmes !

Former l'esprit par les études...

Les séminaristes suivent des cours d'écriture Sainte, de philosophie, de théologie dogmatique, morale et spirituelle. Ils apprennent à connaître les écrits des Pères de l'Église et l'exégèse. Ils sont formés à la liturgie, au droit canonique, etc...

Former le cœur sur le terrain !

Les séminaristes sont appelés à vivre le temps du séminaire comme un temps de conversion qui permet de révéler, avec l'aide de l'Esprit Saint, leur cœur d'apôtre et de pasteur selon le cœur de Dieu. En paroisse, ils partagent la vie des prêtres et des communautés chrétiennes, dans la catéchèse, le catéchuménat, les JMJ, auprès de groupes de jeunes et d'adultes. Au séminaire, ils participent à des sessions pastorales pour servir l'évangélisation

Former l'âme par la prière

La liturgie de l'Église et la prière personnelle rythment la vie des séminaristes, avec l'Eucharistie, la prière du matin et du soir, l'oraison, l'adoration eucharistique et la liturgie des heures. Jour après jour, chacun se met ainsi à l'écoute du Seigneur.

Toulouse, le 20 juin 2024

Chers frères et sœurs,

Dieu continue à appeler des hommes à servir son Église dans le sacerdoce ministériel. Dieu a la folie de faire confiance à des êtres humains fragiles, pécheurs, bien incapable d'être à la hauteur d'un tel appel et d'une telle mission. Déjà les évangélistes n'ont pas eu honte de nous montrer les limites des Apôtres choisis par le Christ. Saint Pierre en est un bon exemple. Mais dans cette faiblesse ils ont reçu le don de l'Esprit Saint et sont partis évangéliser le monde. À Saint Paul, le Christ disait : « *ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa mesure dans la faiblesse* » (2 Cor. 12, 9).

Actuellement, dans notre diocèse, neuf jeunes hommes se forment pour devenir prêtres. En septembre deux autres entreront au séminaire pour notre diocèse. Le 30 juin, j'aurai la joie d'ordonner prêtre Pierre Cussonnet.

Sans la prière et le soutien de l'ensemble du peuple de Dieu en Haute-Garonne, il ne serait pas possible à ces jeunes de répondre à l'appel de Dieu. Les vocations naissent dans les familles et dans les communautés. La ferveur de la foi, la prière pour les vocations, la place faite aux jeunes dans nos communautés, la vie fraternelle, le soutien apporté aux prêtres, facilitent l'éclosion des vocations.

Une fois entrés au séminaire, ces jeunes continuent à avoir besoin du soutien et de l'accompagnement des communautés, en plus de leurs formateurs spécifiques. Le succès de la **Journée portes ouvertes** organisée par le séminaire en mai dernier a montré l'intérêt que portent aux séminaristes bon nombre d'entre nous. Je m'en réjouis.

.../...



Oui, je veux soutenir les séminaristes du diocèse par mon don et ma prière !

J'envoie mon chèque à l'ordre de l'Association diocésaine de Toulouse accompagné de ce bulletin.

Pour payer de manière rapide et sécurisée, je peux donner sur : don.diocese-toulouse.org/seminaire ou en scannant le QR code ci-contre.



Je souhaite recevoir mon reçu fiscal par email
e-mail :@.....

Je souhaite recevoir, sans engagement de ma part, une documentation au sujet des legs, donations et assurances-vie.

SEM24-Inactifs

Conformément au Règlement Général pour la Protection des Données du 18 mai 2018, vous bénéficiez de l'ensemble des droits prévus (notamment accès aux informations qui vous concernent, rectification, limitation de portabilité, effacement.) Vous pouvez l'exercer en écrivant au diocèse de Toulouse. Si je n'accepte pas que l'association diocésaine de Toulouse mémorise et utilise mes données pour des appels au don et/ou des informations sur le diocèse, cochez cette case

Tout cela est possible grâce à vos dons !



